



Tres israelíes muertos en un ataque terrorista en Cisjordania

-
- [6/1/2025](#)

Tres israelíes murieron y al menos ocho resultaron heridos en un tiroteo cerca de la aldea palestina de al-Funduq, en Cisjordania, el lunes por la mañana.

Tiroteo: dos mujeres de unos 60 años y un hombre de unos 40 murieron cuando al menos dos terroristas palestinos abrieron fuego contra los coches y un autobús que circulaban por una autopista que pasa por el pueblo palestino.

Las imágenes de vigilancia muestran a un hombre que sale de un sedán blanco con un arma y dispara contra un autobús que pasa antes de volver a subir al vehículo y huir a toda velocidad. Un segundo hombre, presumiblemente el conductor, puede verse al otro lado del coche.

El servicio de ambulancias Magen David Adom dijo que al menos ocho personas que viajaban en el autobús resultaron heridas, incluido el conductor que fue trasladado al hospital en estado grave. Otras dos personas se encontraban en estado moderado y cinco tenían heridas leves.

Las tres personas que resultaron muertas iban en dos coches distintos contra los que también se disparó.

Una fuente de seguridad dijo más tarde que tres terroristas llevaron a cabo el ataque.

Cacería humana: las Fuerzas de Defensa de Israel buscan a los atacantes. Se han puesto barricadas en los pueblos cercanos y se han desplegado fuerzas de seguridad y un helicóptero de búsqueda.

‘Justificación’: ningún grupo terrorista ha reivindicado la autoría del ataque, pero Hamás lo elogió como una “respuesta heroica a los continuos crímenes” cometidos por Israel en Gaza.

Esta “justificación” es una forma habitual que tienen los terroristas de ganarse simpatizantes en todo el mundo. Muchas personas, sobre todo en Occidente, comparten sus sentimientos y acusan a Israel de cometer crímenes contra los palestinos de Gaza.

Más información: lea [“Verdades peligrosas acerca del terrorismo islámico”](#).